

Deuda: el Gobierno apura las gestiones para cubrir pagos hasta fin de año

El Cronista Comercial - Powered by Dow Jones | May 16

INTERESES PARA BONISTAS

<2022-VA-TIT-74>En dólares

El próximo 9 de julio el Tesoro deberá afrontar un nuevo pago de intereses a los bonistas reestructurados del canje de deuda de 2020. Y los tenedores de los títulos mostraron su inquietud con un nuevo reclamo en redes sociales, donde demandaron un plan de estabilización.

En julio, habrá que pagar u\$s 1000 millones en cupones de bonos a los acreedores del canje. En ese marco, el Exchange Bondholder Group que asesora Dennis Hranitzky, un abogado que trabajó con Paul Singer en Elliott Management, cuestionó las últimas medidas del Gobierno.

“Argentina tiene credibilidad cero. No hay tasa de interés ni política de intervención, control de precios o estímulo al consumo que funcione en estas circunstancias”, indicaron los acreedores en redes sociales.

Tras las medidas anunciadas el fin de semana, los bonistas incluso aventuraron su propio programa económico, con un alto costo que traería aparejado un alto costo social, aunque no lo explicitaron. “La solución es un plan de estabilización: déficit cero, devaluación y tipo de cambio libre”.

Se trata de un plan que excede hasta las propuestas más osadas de la oposición, que reconoce que no se puede desarmar el cepo de la noche a la mañana.

Mientras tanto, el Gobierno sigue negociando con el Fondo Monetario Internacional y organismos internacionales para sumar reservas antes de fin de junio.

Los desembolsos que restan por parte del Fondo para el año suman u\$s 10.800 millones pero el Gobierno deberá cubrir u\$s 11.300 millones en total. “Salvo que eso venga con nuevo financiamiento, no cambiará mucho las cosas”, advirtieron desde 1816.

Los giros del FMI este año pasaron a dejar de representar el total de vencimientos y Argentina debe conseguir el adicional, algo que se complicó tras la caída de los ingresos por sequía, que la consultora 1816 estima en unos u\$s 18.500 millones sin contar el trigo.

Los desembolsos volverán a mermar en 2024, mientras que se espera que a partir de 2025 el país obtenga financiamiento para hacer frente a los pagos del programa de Facilidades Extendidas (EFF).

Un informe de CREA enfatiza que el contexto se agudizó por las pérdidas de la sequía, que se estiman en una caída de los ingresos de divisas de u\$s 20.000 millones, mientras que destaca que los vencimientos netos de deuda en dólares entre el Fondo Monetario y los acreedores privados totalizan u\$s 4384 millones.

ESTADOS UNIDOS Y CHINA

El Gobierno apunta a reforzar reservas también a través de más acuerdos con organismos multilaterales y bilaterales, con Brasil y China. El próximo 29 de mayo, el ministro de Economía, Sergio Massa, tiene previsto viajar a China por la incorporación de la Argentina al banco de los BRICS. Esa participación permitiría destrabar por otra parte las garantías que reclama Brasil para poner en marcha un esquema en pesos y reales que evite el uso de dólares.

De la misma forma, el Gobierno puso en marcha el sistema de pago en yuanes para las importaciones, en las que Comercio privilegia los productos de origen chino, aunque la normativa lo hace extensivo a todos los orígenes. El objetivo en el Ministerio de Economía es cerrar la mayor cantidad de refuerzos posibles antes de que termine junio.

También Washington juega. En una audiencia ante el Senado de los Estados Unidos, el vicepresidente del Council of the Americas, Eric Farnsworth, abogó por extender los acuerdos con Canadá y México al resto de la región. “Si queremos apoyar los intereses de los EE. UU., incluido nuestro propio crecimiento económico, la seguridad y la resiliencia de la cadena de suministro, el desarrollo regional que desaliente la migración y las actividades ilegales, la gobernabilidad y mantener una posición privilegiada en las Américas, tenemos que ayudar, porque las alternativas ahora existen, a saber, China, que antes no existían”, indicó.

<2022-VA-COPETE12>Los vencimientos netos hasta diciembre. El plan de estabilización que reclaman los bonistas y un pedido de empresarios de EE.UU. a su Senado para ampliar el apoyo a la región frente el avance de China

Patricia Valli

pvalli@cronista.com

(c) 2023 EL CRONISTA COMERCIAL. - [Terms of Use](#)